

CORRESPONDEN AL MEGAPROYECTO HABITACIONAL LOMAS DEL MAULE Y VILLA MAULE

261 familias de Maule recibieron las llaves de sus nuevos hogares

• “Acá no se trata de un proyecto más, sino que es el resultado del esfuerzo y la perseverancia de las dirigentas que lideraron los comités”, señaló al respecto, el alcalde de Maule, Pablo Luna.

MAULE. A solo días de haber cumplido el 100% de la meta del Plan de Emergencia Habitacional en la región, un total de 261 familias de la comuna de Maule recibieron las llaves de sus nuevos hogares.



La etapa 1 de Lomas del Maule consideró la edificación de 109 viviendas y Villa Maule materializó la construcción de 152 hogares.

res correspondientes al megaproyecto habitacional Lomas del Maule y Villa Maule.

La etapa 1 de Lomas del Maule consideró la edificación de 109 viviendas y Villa Maule materializó la construcción de 152 hogares.

En términos generales, corresponden a viviendas de una superficie construida que parte con 51.95 metros cuadrados, además de dos sedes sociales que se conectan a las áreas verdes, mediante ruta accesible y equipamiento con juegos modulares, máquinas de ejercicios y juegos inclusivos, rutas accesi-



“Estamos muy felices y emocionadas de haber superado varios obstáculos y que después de muchos sacrificios y trabajo, lo que era un sueño ahora es una realidad”, dijeron las dirigentas emocionadas.

bles, luminaria, escaños y basureros.

DIRIGENTAS

Las presidentas de los comités, Carola Zunino y Carina Galdámez, destacaron y valoraron el significativo momento. “Estamos muy felices y emocionadas de haber superado varios obstáculos y que después de muchos sacrificios y trabajo, lo que era un sueño ahora es una realidad. Agradecemos a todos quienes nos ayudaron y especialmente al ministro (de Vivienda) Carlos Montes que creyó en el proyecto y aprobó los recursos”, señalaron.

ALCALDE

“Estoy muy feliz y orgulloso de poder compartir este momento con las familias en este momento significativo. Acá no se trata de un proyecto más, sino que es el resultado del esfuerzo y la perseverancia de las diri-

gentas que lideraron los comités”, dijo por su parte, el alcalde de Maule, Pablo Luna.

SERVIU

En tanto, la directora regional de Serviu, Paula Oliva, destacó que “a pesar de que hace algunos días cumplimos el 100% de la meta del Plan de Emergencia Habitacional seguimos entregando hogares a las familias maulinas y lo hacemos con un trabajo mancomunado entre el gobierno, el Minvu, las entidades patrocinantes, constructoras y las familias. El Plan de Emergencia Habitacional cubrirá un porcentaje del déficit de viviendas y en los 13 meses que restan de este gobierno, trabajaremos de manera ardua para superar con creces la meta que teníamos como región”.

GOBERNADOR

El gobernador regional del

Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, también tuvo palabras para referirse al paso que dan las respectivas familias. “Comienzan a escribir una nueva etapa en sus vidas con esperanza y felicidad. Mi compromiso como gobernador y desde el Gobierno Regional es trabajar con las familias maulinas para que puedan acceder a una vivienda digna y desarrollar proyectos que mejoren su calidad de vida”, dijo.

“Lo que para las familias es un sueño recibir su vivienda, para el Gobierno del Presidente (Gabriel) Boric es un derecho y siempre con un sello de construir barrios más seguros, cercanos y que definitivamente apuntan a mejorar la calidad de vida de las familias y con un crecimiento en un hogar propio y definitivo”, recalzó por su parte la seremi de Gobierno, Nataly Rojas.